

# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF

449-22022022 | FEB 22

**ROSHFRANS**

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### PETRÓLEO EUROPEO SUBE A 95.39 DÓLARES TRAS ESCALADA EN PULSO ENTRE RUSIA Y OCCIDENTE



Los precios del petróleo subieron este lunes por el pulso entre Rusia y Occidente en torno a Ucrania, sumándose a la preocupación por el suministro que ha mantenido los valores cerca de los 100 dólares por barril. Los futuros del crudo Brent ganaron 1.85 dólares, o un 1.98%, hasta los 95.39 dólares el barril. Los futuros del crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) ganaban más de 2 dólares a 93.37 dólares el barril. Las fuerzas rusas mataron este lunes a un grupo de cinco saboteadores que penetraron en la frontera suroeste del país desde Ucrania, dijeron militares locales a agencias de noticias, una acusación que Ucrania calificó de noticia falsa. El presidente francés, Emmanuel Macron, dijo el lunes que el presidente estadounidense, Joe Biden, y el presidente ruso, Vladimir Putin, habían acordado en principio una cumbre sobre Ucrania, pero el Kremlin dijo que no había planes inmediatos. "Los precios del petróleo vuelven a marchar al alza, a medida que se desvanece el optimismo de una reunión entre Biden y Putin, mientras la OPEP+ sigue luchando por alcanzar sus cuotas, que han creado en gran medida el grave déficit energético mundial", dijo Pratibha Thaker, de Economist Intelligence Unit.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### BAJÓN AL IEPS PARA EVITAR GASOLINAZO; ALZA AL PETRÓLEO EMPUJA FUERTE

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) informó que subsidian hasta en el 100% el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) ante los bruscos movimientos internacionales del precio del petróleo. Esto lo reportó Ricardo Sheffield, titular de la Profeco, durante la conferencia matutina al mencionar que el objetivo es evitar el alza del precio. La gasolina regular es la que tiene el 100% del subsidio al IEPS; la premium tiene 82.75% y el diésel el 88.46%. "Todavía muy inestable y al alza el mercado internacional", calificó Sheffield. El IEPS es un impuesto que se paga por la producción y venta o importación de alcoholes, cerveza, gasolinas y tabacos. Es indirecto como el Impuesto al Valor Agregado (IVA), es decir, que los contribuyentes no lo pagan, sino que lo trasladan o cobran a sus clientes.



INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

### COMPONENTES PRINCIPALES DEL SISTEMA DE LUBRICACIÓN

El sistema de lubricación es indispensable para asegurar que el aceite llegue a cada uno de los componentes en movimiento dentro del motor, incrementando de esta manera su vida útil. Los principales componentes del sistema de lubricación son: bomba de aceite, filtro, cárter o depósito, válvula de alivio de presión, luz indicadora, venas de lubricación, etc. Es importante darles mantenimiento periódico para un buen funcionamiento.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### NISSAN MEXICANA, LA CUARTA OPERACIÓN MÁS IMPORTANTE DE LA MARCA A NIVEL GLOBAL



Nissan recibió en México la visita de Ashwani Gupta, chief operating officer de Nissan Motor Corporation, reafirmando así, la solidez y compromiso de la marca en el país, así como su importante contribución a la corporación a nivel global. "Nuestros resultados sostenidos y trayectoria, demuestran el gran potencial de la operación en México. Somos el cuarto mercado con mayor volumen de ventas para la marca a nivel global, con más de 6 millones de unidades vendidas históricamente. Cerramos el año calendario 2021 con 203,918 unidades comercializadas, lo que representa cerca de un 5% más en comparación con el año calendario 2020", comentó José Román, presidente y director general de Nissan Mexicana y NIBU. Durante su visita, Ashwani Gupta compartió puntos destacados sobre los resultados financieros de la marca a nivel global para el periodo abril-diciembre 2021 del año fiscal 2021.

# INFORMACIÓN

GENERAL

449-22022022 | FEB 22



## UN ESTUDIO REVELA NUEVOS DATOS DE LA VARIANTE BA.2 DE ÓMICRON

Varios experimentos, llevados a cabo en Japón, demuestran que esta variante BA.2 (conocida también como Ómicron sigilosa) puede producir enfermedades tan graves como las otras variantes previas, incluida Delta. Igualmente, según los datos de este estudio, podría escapar parcialmente a la inmunidad que generan las vacunas. Así, según indican, una tercera dosis de refuerzo reduce en un 74% el riesgo de enfermedad. Además, esta variante también es resistente a algunos tratamientos como el sotrovimab, un anticuerpo monoclonal empleado contra Ómicron.



## NUEVA VARIANTE DEL COVID PODRÍA SER MÁS TRANSMISIBLE Y MÁS GRAVE QUE ÓMICRON

El estudio, publicado en el servidor bioRxiv, está pendiente de ser revisado por pares: antes de ser publicado en una revista médica, el paso previo es ser examinado por un grupo de expertos independientes. "Desde la perspectiva humana, podría ser un virus peor que el BA.1 y se podría transmitir mejor y causar una enfermedad peor", indica el doctor Daniel Rhoads, quien revisó el estudio, pero no participó en el mismo. Kei Sato, investigador de la Universidad de Tokio, aconseja tomar esta variante como una independiente de Ómicron, pues presenta muchos cambios respecto del original, como puede tener este de otras variantes previas como Alfa de Delta. "Como sabrán, BA.2 se conoce como 'Ómicron sigilosa'. Esto se debe a que no aparece en las pruebas PCR como un fallo en el objetivo del gen S, como sí lo hace con Ómicron".



## ¿ESTADOS UNIDOS SE APROXIMA A LA CUARTA OLA DE COVID-19?

La Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) están considerando autorizar una cuarta dosis de una vacuna contra la Covid-19 en el otoño, indicó el diario The Wall Street Journal. De acuerdo con la información se han estado revisando los datos para autorizar una segunda dosis de refuerzo de vacunas de Pfizer/BioNTech y Moderna. (Tec Review)



## RECOMENDACIÓN

Aprovecha la oportunidad de ponerte una tercera dosis de la vacuna contra COVID-19.

ESTUDIOS REVELAN QUE DISMINUYE HASTA 75% LOS RIESGOS DE ENFERMEDAD GRAVE

Consulta a tu médico y sigue usando cubrebocas KN-95.

## GRAN BRETAÑA ESTABLECERÁ PLANES PARA ELIMINAR LAS LEYES DE AUTOAISLAMIENTO DE COVID

El primer ministro británico, Boris Johnson, tiene la intención de establecer planes la próxima semana para eliminar los requisitos de autoaislamiento para las personas infectadas con Covid-19. Gran Bretaña se convertiría en el primer país europeo en permitir que las personas que saben que están infectadas con SARS-CoV-2 usen libremente las tiendas, el transporte público y vayan a trabajar, una medida que muchos de sus asesores de salud consideran arriesgada. (Reuters)



## EN CDMX CONCLUYEN PRUEBAS COVID EN CENTROS COMERCIALES

Debido a que en la Ciudad de México se registra una disminución de contagios covid-19, este domingo concluyó la toma de test de antígenos sin costo en los módulos de los siguientes 10 centros comerciales: Parque Atenas, Parque Tezontle, Parque Vía Vallejo, Zentralia Churubusco, Galerías Perisur, Centro Comercial Santa Fe, Forum Buenavista, así como en los Chedraui Universidad, Aragón y Tenayuca. Además, los macroquioscos de la colonia Prohogar, en la alcaldía Azcapotzalco, y de la colonia Parque Juana de Asbaje, en Tlalpan, dejaron de ofrecer servicio a partir del pasado sábado 19 de febrero.



# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA

449-22022022 | FEB 22



### PESE A MALOS RESULTADOS, JAVIER AGUIRRE CONTINUARÁ AL MANDO DEL MONTERREY

Pese al mal momento que atraviesa el equipo y que los ánimos de la gente están desbocados por los resultados, en el campamento albiazul aún no se dará la salida de Javier Aguirre al mando del plantel. Una fuente comentó a Canal 6 Deportes que, si bien la continuidad de Javier Aguirre está en una encrucijada, se mantendría en el equipo al menos por una semana más. Pues incluso confían en que pueden salir de este mal momento por el que atraviesa el proceso. Rayados ha recibido las críticas de su afición y se espera que el próximo fin de semana sea aún más complejo el accionar, cuando reciban en casa al Atlético de San Luis. Donde se espera que la gente se manifieste, sin embargo, confían en que un buen resultado podría sacarlos de las críticas que hoy reciben.



### IGNACIO AMBRIZ: "ME FASTIDIA QUE NUESTRA GENTE SE VAYA TRISTE"

Ignacio Ambriz, director técnico del Toluca, terminó muy preocupado por los cuatro goles que recibió ante Cruz Azul y lo que pueda repercutir en el ánimo de sus jugadores. Sin embargo, externó que lo que más le pesa es no haberle podido dar el triunfo a la afición que acudió al estadio Nemesio Díez, inmueble que los recibió con un tifo especial previo al compromiso ante La Máquina. "Algo no estamos ejecutando bien que nos está costando. Que recibamos ya nueve goles, eso sí me preocupa. Por ahí siempre me han tachado de defensivo y hoy ni tan bien estamos en lo defensivo ni ofensivamente. Hoy lo que más me fastidia es que nuestra gente se vaya triste. La verdad es que hace mucho que no veía al estadio tan bonito con este espectáculo que fue antes del partido", externó Ambriz en conferencia de prensa tras la derrota 1-4 ante Cruz Azul.



### TRIUNFO CONTRA EL AMÉRICA FUE JUSTO: ALMADA



Tras el contundente triunfo de Pachuca sobre América, el entrenador de los Tuzos, Guillermo Almada, aseguró que está muy orgulloso de sus pupilos y agregó que el resultado fue justo, pues fueron dominadores de principio a fin. Jugamos muy bien, nos llevamos una victoria muy merecida. Hicimos un gran encuentro, nos llevamos una victoria muy merecida, conseguimos tres puntos muy importantes, me quedé muy satisfecho con la entrega de los futbolistas, los felicito públicamente", mencionó. Asimismo, el uruguayo manifestó que la clave del buen arranque de torneo es que los futbolistas han entendido muy bien lo que él busca y trabajan para mejorar todos los días. Los jugadores se sienten identificados, con muchas ganas, eso para mí es muy importante y han trabajado de forma incansable. Hemos acelerado un poco los procesos en algunos futbolistas jóvenes, pero ha rendido frutos", agregó.



## TIP ROSHFRANS

### CUIDA LOS RESIDUOS PELIGROSOS EN TU TALLER

Dentro del taller mecánico estamos expuestos a generar una gran cantidad de residuos peligrosos que; si no se tratan con cuidado, pueden dañar la salud de los trabajadores y de los clientes. Es muy importante aprender a desecharlos correctamente para evitar este tipo de incidentes.

